

Yolanda Busquier se proclama campeona provincial, subcampeona provincial y 12ª absoluta en un mismo día

06/02/2023



Yolanda Busquier junto a su entrenadora Paula García.

La deportista eldense Yolanda Busquier empezó el sábado proclamándose subcampeona provincial en martillo con marca personal en su segundo lanzamiento al ir hasta los 25 metros y 88 centímetros, más tarde llegó el oro por parte de la atleta que milita en el Elche Decathlon, en este caso en disco, que lanzó hasta los 17'22 metros.

El mismo día de Torrevieja partieron hasta Valencia para disputar el autonómico absoluto, en la prueba de peso. Era la única atleta máster y la única alicantina disputando la prueba. Llevó la bola de cuatro kilos hasta los 7'58 metros, poniendo así punto y final a un día duro de competiciones.